

Vorschule – Buchstabenland

M – Müllermeister M

Morgens öffneten wir unseren Brotkasten, doch ach du Schreck – er war leer. Hungrig erinnerten wir uns daran, dass im Buchstabenland eine Mühle steht. Wo eine Mühle steht, da gibt es einen Müller. Wo ein Müller ist, da ist auch Mehl. Und mit Mehl kann man Brot backen. Mit knurrendem Magen machten wir uns auf den Weg durch Alphabetia. Vollkommen erschöpft klopfen wir an der Mühle an. Der Müllermeister M öffnete uns und bot uns sofort Mühlenbrot und Milch an. Nach dieser Stärkung fragten wir, wie wir uns erkenntlich zeigen könnten und er zeigte uns die Mühle, sowie sein Problem. Leider hatten sich unten bei den Mehlsäcken ein paar Mäuse eingeknistert und er wusste nicht, was er dagegen tun könnte. Wir fragten ob er eine Katze hat, denn Katzen jagen Mäuse. Er verneinte, aber würde sich Kater Maunz vom Nachbarn ausleihen. Satt und zufrieden damit, dass wir helfen konnten gingen wir wieder nach Hause.

Nach unseren Übungsblättern zum Buchstabenland malten wir das große M aus.

Die Hausaufgabe wurde jedem Fuchs ins Postfach gelegt.



HAUSAUFGABE

Schneide aus Prospekten, Katalogen und ähnlichem
Dinge, die mit

M M

beginnen, aus und klebe sie auf dieses Blatt.